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 Mainz, 27.09.2024 
 
 
Anfrage 1420/2024 zur Sitzung  am 09.10.2024 

 
Anträge auf Informationszugang gemäß des Transparenzgesetzes an die 
Landeshauptstadt Mainz (SPD) 
 

1. Wie viele Anträge auf Informationszugang gemäß des Transparenzgesetzes des Landes 
Rheinland-Pfalz wurden in den Jahren 2022, 2023 und 2024 an die Landeshauptstadt 
Mainz gerichtet? 

 
2. Wie viele Anträge davon wurden abgelehnt (bitte nach Jahren und Gründen 

aufschlüsseln)? 
 

3. Für wie viele Anträge wurden Gebühren erhoben (bitte nach Jahren, Höhe und Gründen 
aufschlüsseln)? 

 
4. Wie bewertet die Verwaltung die Möglichkeit, alle Anträge und die daraus folgenden 

Antworten, die nicht unter besondere persönliche Schutzbedürfnisse fallen, auf der Website 
der Landeshauptstadt Mainz zu veröffentlichen? 

  
 
 
Schmöller, Jana 
Donner, Erik 
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